Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 125 m?
Référence 8149796
Prix 3120000 €

Paris 6Eme
Appartement a vendre (75000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A deux pas de la Seine, cet appartement de 123 m?2 est situé au 2e étage avec
ascenseur d'une jolie copropriété. Entiérement rénové avec des matériaux de
qualité et décoré subtilement, iI se compose d'une trés belle piece de vie

traversante avec séjour, salle a manger et cuisine ouverte. Sur cour I'espace nuit

comprend une chambre principale agrémentée d'un dressing, d'une salle d'eau
avec wc et d'une seconde chambre avec de nombreux rangements et d'une salle
d'eau. Des wc indépendants et un dressing d'entrée compléetent ce bien

rare.Bénéficiant d'une belle adresse, d'une rénovation de grande ...

Located close to the Seine, this 123 sqgm apartment is on the 2nd floor of a
beautiful building with an elevator.Fully renovated with quality materials and subtly
decorated, it comprises a beautiful living room including a sitting room, a dining
room and an open kitchen. Overlooking the courtyard, the night side comprises a
master bedroom with a walk-in closet, a shower room with a toilet and a second
bedroom with plenty of storage space and a shower room. This property also
includes a separate toilet and a closet at the entrance.ldeally located, beautifully

renovated and offering very high ...

BARNES SAINT-GERMAIN-DES-PRES
13, Rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME
Contacter I'agence
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